

Segnung - Generationenplatz in Oberschwarzach am 11.09.2022

Lied der Kinder

An der Handthaler Straße ist etwas wunderbares geschaffen worden. Ein Generationenplatz. Also ein Platz, der nicht nur einer spezifischen Altersgruppe zugeordnet ist, sondern ein Platz der Begegnung. Ein Platz für Kinder, für Jugendliche, Erwachsene und auch alte Menschen.

Es ist für **Kinder** ein Platz zum Klettern und Plantschen,
zum Laufen und Lachen, zum Rutschen und Ratschen,
zum Toben und Turnen.

Ganz im nebenbei lernen Kinder hier viel:
Der eine lernt, sich geschickt zu bewegen
und seinen Körper zu beherrschen
Die andere lernt, sich etwas zu trauen
und ihren Mut zusammenzunehmen
Der dritte lernt, dass vieles zusammen leichter geht.
Und wieder eine andere lernt,
dass man mit Rücksicht weiter kommt.
Fair sein und einander zu helfen,
das kann man auch beim Spielen lernen.

Es ist für **Jugendliche** mit ihren Mountainbikes
ein Platz für Geschicklichkeit
ein Platz, Kräfte auszutesten
Ein Platz der Freundschaftspflege
Ein Platz, der einem auch Grenzen aufzeigt

Es ist ein Ort für **Erwachsene und alte Menschen**

der Freude der Kinder und
der Tollkühnheit der Jugend zuzuschauen.
dabei zur Ruhe, und ins Nachdenken kommen. An früher denken.
Ein Ort der Begegnung, von dem es
wie in der Bibel im AT einmal heißt: Auf dem Platz saßen die Alten zusammen. Alle sprachen über ihr Glück (1 Makk 14,9)
Der Generationenplatz - ein Platz der viele Möglichkeiten für Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Alte bietet. Ein wertvoller Ort für die Begegnung, für den Austausch. Ein Segen für ein Dorf.
Möge Gottes Segen, den wir nun erbitten, auf ihm ruhen

Segensgebet

Gott, wir danken dir heute für das Geschenk dieser neuen Anlage. Segne die Kinder bei ihrem Spielen und Toben. Segne sie in ihrer Fröhlichkeit und Unbeschwertheit.
Segne die Jugendlichen, die hier ihre Kräfte und Geschicklichkeit testen. Lass diesen Ort zum Segen für die Entwicklung der Person, für die Freude am Leben und für die Pflege von Freundschaften werden.
Sei bei den Alten, die zuschauen und sich hier treffen und lass diesen Platz zu einem echten Generationenplatz werden, zu einer Brücke zwischen den Generationen.
Halte über alle, die dieses Gelände nutzen, deine schützende Hand. Das gewähre Gott, der seine Freude an uns Menschen hat, der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.

Weihwasser

Vater unser

Lied der Kinder

Segnung Feuerwehrauto

Hier der Generationenplatz - ein Ort der Freude. Ein Spielplatz mit Spaß am Leben. Ein Ort der Freizeit, der Begegnung und der Erholung.

Daneben das neue Feuerwehrauto der FFW Oberschwarzach. Mit seiner feuerroten Farbe, seinem Blaulicht das Einsatzfahrzeug, wenn Gefahr droht, wo Mensch und Leben gefährdet ist.

Es ist auch ein Zeichen dafür, dass Menschen bereit sind, sich für den Schutz anderer einzusetzen. Dazu gehört neben allem Mut und aller Selbstlosigkeit auch das entsprechende technische Gerät. Mensch und Technik wirken hier zusammen.

So wollen wir nun das neue Fahrzeug segnen:

Herr, unser Gott, nimm dieses Feuerwehrauto in deine Obhut, damit es dem Wohl der Menschen dient. Alle, die als Feuerwehrmänner und -frauen hier ihren Dienst tun, und alle, denen sie zu Hilfe kommen, schließe ein in deinen Segen.

Darum bitten wir durch Jesus Christus, unsern Herrn. (Weihwasser)

Fürbitten

Lasst uns beten zu Gott für den Dienst unserer Feuerwehr

- 1) Bewahre sie bei allen Übungen und Ernstfällen und gib, dass ihr Einsatz beiträgt zur Rettung von Leben und Dingen
- 2) Schenke den Feuerwehrleuten eine gute Kameradschaft und hilfsbereite Gemeinschaft
- 3) Bewahre uns vor Feuer und Überschwemmungen und schütze uns vor Unfall und Katastrophen aller Art
- 4) Gib uns immer wieder Menschen, die bereit sind, in den Dienst für andere zu treten. Uns selbst zeige den Ort, wo unser Einsatz der Nächstenliebe gefragt ist.

So segne und behüte euch der allmächtige Gott.....

Pfarrer Stefan Mai